
COMUNICATO SULLA VICENDA DELL’ALLUNGAMENTO DELLA PISTA DI PERETOLA 
 
 

Il Consigliere Comunale Raffaele Latrofa ha protocollato oggi, 23 settembre, un Question 

Time per il prossimo Consiglio Comunale. L’oggetto è la vicenda dell’allungamento della pista 

dell’aeroporto fiorentino di Peretola. 

Nel Question Time Latrofa chiede al Sindaco di aggiornare il Consiglio Comunale circa la 

decisione del CDA di ENAC di dare il via libera alla pista di 2400 metri all’aeroporto di 

Peretola. 

Latrofa chiede inoltre che il Consiglio Comunale venga informato su quali atti formali 

hanno intrapreso, o vorranno intraprendere, il Sindaco e la giunta per contrastare tale 

volontà. 

 


